
 

－1－ 

 
平成20年度 第90回 教育研究審議会議事要録 

 
日 時  平成21年1月13日（火）13：30～15：15 
場 所  北方キャンパス本館 Ｅ701会議室 
出席者   矢田学長、近藤副学長、松藤副学長、中野副学長、尾上事務局長、板谷外国語学部長、 

白石経済学部長、松尾文学部長、山本法学部長、梶原国際環境工学部長、漆原基盤教育センター長、 
横山社会システム研究科長、齋藤マネジメント研究科長、稲月学生部長、二宮教務部長、 
木原国際教育交流センター長、晴山都市政策研究所長、赤塚学術情報総合センター長、 
田村入試センター長、吉塚地域貢献室長 

配布資料 1     教員採用選考報告書（外国語学部国際関係学科） 
 2  入試センターの改組について（案） 
 3    北九州市立大学大学院研究生規程 主な改正点 
 4‐1  地域創生学群の開設等に伴う規程の改正について（概要） 
 4‐2  地域創生学群の開設等に伴う規程の改正 新旧対照表 
  5   地域産業支援センター規程について 
 6‐1  情報資産保護レベルガイドライン 
 6‐2  情報セキュリティポリシー（総則編） 
 6‐3  情報セキュリティポリシー実施要領（総則） 
 6‐4  北九州市立大学情報セキュリティ体制 
 
第１号 教員の採用について 
＊ 資料1のとおり、外国語学部国際関係学科の東南アジア地域研究担当の教員採用人事について、選考委員会

から採用候補者（篠崎 香織氏）の選考結果の報告がなされ、同報告に基づき採用候補者の採用について提案。 
 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 
【委員全員】（異議なし） 
 
第2号 入試広報センターの設置について 
＊ 資料2のとおり、入試広報センターの設置について提案。 
 
● 規程第6条第2項で入試部会の構成員を定めているが、第2号の「各学部長（学群長を含む）の推薦により

学長が指名する教員各3名以内」を分かりやすい表現に改めてはどうか。また、なぜ「各学部3名以内」とし

たのか。 
○ 表現については、「教員各3名以内」の部分を「教員（各学部3名以内）」と改めることとする。 
○ 「3名以内」については、現行の入試センター規程の定めに合わせたもので、この度の入試広報センター設 
置に伴い設定した人数ではない。 

 
【議長】ご指摘のあった規程第6条第2項第2号を改めることとし、提案について承認してよろしいか。 
【委員全員】（異議なし） 
 
第3号 大学院研究生規程の改正について 
＊ 資料3のとおり、大学院研究生規程の改正について提案。 

 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 
【委員全員】（異議なし） 
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第4号 地域創生学群の開設等に伴う規程の改正について 
＊ 資料4‐1及び4‐2のとおり、地域創生学群の開設等に伴う規程の改正について提案。 
 
● 地域創生学群の教育責任を有する教員は誰を指すのか。 
○ 文部科学省に届け出ている学群の専任教員である。 
● 例えば、基盤教育センター所属の学群専任教員は、基盤教育センター会議の構成員にはなれないのか。 
○ 基盤教育センター所属の教員であれば、センター会議の構成員となる。 
● その場合は、センター会議と学群教授会の両方に出席することになるので、両会議が重ならないよう調整が

必要になる。 
● 基盤教育センター教員と学群教員の双方を構成員とする各種委員会の委員を両組織から推薦する場合、兼任

の形で委員を推薦することは可能か。 
○ その委員がどの組織の教育責任を担って委員会に出てくるかということである。兼任は原則考えない。 
○ 学群専任教員の教員評価については、教育部門評価に学群長が関与するとしても、最終的な責任者はあくま

で所属長となる。 
 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 
【委員全員】（異議なし） 
 
第5号 地域産業支援センター規程について 
＊ 資料5のとおり、地域産業支援センター規程について提案。 

 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 
【委員全員】（異議なし） 
 
第6号 情報セキュリティポリシーの改定について 
＊ 資料6‐1～6‐4のとおり、情報セキュリティポリシーの改定について提案。 
 
○ 総則編の5．（1）の2）に規定している第1種の情報資産の運用において、「第三者から容易に盗聴される恐

れのある方式で」という文言を新たに追加の上、ネットワーク上の送受信を行ってはならないと規定したのは、

電子データを暗号化されていない場合などを想定したものである。 
○ 教員が情報セキュリティポリシーを順守できるシステムが必要である。教員個々に対して定期的にチェック 
リストを配布し、その都度確認してもらうなどの対策を検討してもらいたい。 

 
【議長】提案について、承認してよろしいか。 
【委員全員】（異議なし） 
 
報告 
① 平成21年度入学者に対する入学金納付の猶予について、報告があった。 
② 次回の審議会を1月27日（火）にひびきのキャンパスにおいて開催する予定である旨、報告があった。 


